

Kreisliga Herren West

TuS Sandhorst III : MTV Aurich
Dienstag, 19.10.2021, 20:00 Uhr

Lottmann in Gala-Form

Das war eine gute Leistung: Nach rund 3 Stunden stand der 9:4-Auswärtserfolg des MTV Aurich im Spiel der Kreisliga Herren West beim TuS Sandhorst III fest.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Ein ordentliches Stück Gegenwehr konnten Mattner / Wimmer beim 2:3 gegen Alhamdi / de Vries leisten. Am Ende verloren sie jedoch knapp. Wie ausgeglichen dieses Doppel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Bällen Differenz ausging. Die richtige Taktik fehlte Diekhoff und Nittmann bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Lottmann und Peters ab dem ersten Ballwechsel. Nach gewonnenem ersten Satz gaben Patz / Magiera das Spiel gegen Frerichs / Hummel noch aus der Hand und verloren mit 11:6, 10:12, 10:12, 6:11. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 0:3. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Nach verlorenem ersten Satz drehte Manfred Mattner das Spiel gegen Ali Alhamdi und gewann mit 5:11, 11:6, 15:13 11:7. Es dauerte eine Weile, bis Egon Diekhoff seine 2:3-Niederlage gegen Erich Lottmann quittieren musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel dann doch an das Gastteam. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Anschließend ging es beim Stand von 1:4 weiter, als das mittlere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Trotz des Verlustes der ersten beiden Sätze gewann Reinhard Nittmann sein Match gegen Manfred Frerichs noch mit 8:11, 12:14, 11:3, 11:6, 12:10. Auch der Ausgang des fünften Satzes mit nur zwei Punkten Unterschied zeigt, wie ausgeglichen das Einzel insgesamt war. Martin Wimmer verlor danach sein Spiel gegen Patrick de Vries chancenlos mit 0:3. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz begegnete, stand es zu diesem Zeitpunkt 2:5. Wenig Gegenwehr bekam Ulrich Patz nachfolgend beim 3:0 von Alwin Peters. Lothar Magiera hatte daraufhin gegen Frek Hummel wiederum bei seinem 0:3 nichts zu bestellen. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler. Eine schmerzhaft Niederlage gab es für Manfred Mattner beim 11:8, 6:11, 11:7, 4:11, 11:13 gegen Erich Lottmann. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Bällen Differenz endete. Trotz des Gewinns der ersten beiden Sätze verlor Egon Diekhoff sein Einzel gegen Ali Alhamdi noch mit 13:11, 12:10, 4:11, 8:11, 6:11 im Entscheidungssatz. Lange mit Patrick de Vries ringen musste Reinhard Nittmann, bis er seinen Kontrahenten mit 11:8, 11:7, 5:11, 4:11, 12:10 niedergerungen hatte. Beachtenswert war das Ergebnis des fünften Satzes, den Nittmann mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von nur zwei Punkten gewann. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 4:8. Die richtige Taktik fehlte wiederum Martin Wimmer bei seiner 0:3-Niederlage gegen Manfred Frerichs ab dem ersten Ballwechsel. Mit dem letzten Ballwechsel des Tages war der 9:4 Sieg somit sichergestellt.

Nach diesem Ergebnis weist der TuS Sandhorst III nun ein Punktekonto von 0:2 Punkten auf, während der MTV Aurich vor dem nächsten Spiel, das am 05.11.2021 gegen Greetsiel/ Pilsun (SG) ansteht, 2:2 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TuS Sandhorst III bestreitet hingegen das nächste Spiel am 22.10.2021 gegen den SuS Rechtsupweg IV.

Punkte:

TuS Sandhorst III

Doppel: Mattner / Wimmer (0), Diekhoff / Nittmann (0), Patz / Magiera (0)

Einzel: M. Mattner (1), E. Diekhoff (0), R. Nittmann (2), M. Wimmer (0), U. Patz (1), L. Magiera (0)

MTV Aurich

Doppel: Lottmann / Peters (1), Alhamdi / de Vries (1), Frerichs / Hummel (1)

Einzel: E. Lottmann (2), A. Alhamdi (1), P. Vries (1), M. Frerichs (1), F. Hummel (1), A. Peters (0)